

大正支店の
お客さま

だいしん産学連携「お客様の声」

「ものづくりの技術と精神を原点として」

当社は1919年（大正8年）に鉄工所として創業した以来、一貫して鉄工所として営業を続けて参りました。戦後の復興時期には金属プレス加工を主たる事業として営業し、工作機械部品や道路資材部品の製造を行ってきました。そして昭和53年には保安用道路標識具の「コーンバー」の製造を開始し、プレス加工・板金加工などの高精度・合理化の推進に努めて参りました。

「だいしん」さんには、ものづくり補助金の申請時、申請書作成支援をしてもらい、採択を受けることができました。補助金により導入したレーザー加工機により、精密製缶・板金部品の加工精度は飛躍的に向上したことで、少量多種の加工や試作から量産まで幅広く受けることが可能となり、お客様からも非常に喜んで頂いております。

これからも、「ものづくりの技術と精神を原点として」、更なる技術の高度化に努めていき、大阪経済の益々の発展に寄与できる会社となるべく、だいしんさんと共に努力していきたいと考えています。



直居鉄工 株式会社

代表取締役 直居 淳雄

〒559-0023 大阪市住之江区泉 2-1-92

TEL : 06-6686-6666

FAX : 06-6686-0120